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浦
うら

安
やす

市
し

の 人
じん

口
こう

と 世
せ

帯
たい

数
すう

全
ぜん

人
じん

口
こう

：166,575人
にん

男
だん

性
せい

： 82,086人
にん

女
じょ

性
せい

： 84,489人
にん

世
せ

帯
たい

： 77,362世
せ

帯
たい

外
がい

国
こく

人
じん

：  3,598人
にん

（2017年
ねん

１月
がつ

31日
にち

現
げん

在
ざい

）

こんにちは 市
し

長
ちょう

室
しつ

です     浦
うら

安
やす

市
し

長
ちょう

松
まつ

崎
ざき

秀
ひで

樹
き

部
ぶ

を おく ことが できました。さらに 全
ぜん

国
こく

で 20万
まん

人
にん

以
い

下
か

の 自
じ

治
ち

体
たい

で 初
はじ

めて 自
じ

衛
えい

隊
たい

の 幹
かん

部
ぶ

を 危
き

機
き

管
かん

理
り

監
かん

に 迎
むか

えた ことで、被
ひ

災
さい

の 翌
よく

日
じつ

から 自
じ

衛
えい

隊
たい

の 給
きゅう

水
すい

支
し

援
えん

を うける ことが できました。

さらに 下
げ

水
すい

道
どう

の 応
おう

急
きゅう

復
ふっ

旧
きゅう

では、東
とう

京
きょう

都
と

下
げ

水
すい

道
どう

局
きょく

の支
し

援
えん

を うけました。その時
とき

の 記
き

録
ろく

集
しゅう

が 結
けっ

果
か

として 災
さい

害
がい

査
さ

定
てい

の ほぼ 満
まん

額
がく

の 119億
おく

円
えん

を も

らうために 役
やく

立
だ

ちました。たくさんの 好
こう

運
うん

に 恵
めぐ

ま

れ つづけた ことを 心
こころ

から 感
かん

謝
しゃ

しています。

また、市
し

長
ちょう

に なって すぐの ころ、市
し

の 財
ざい

政
せい

を 悪
わる

くし、債
さい

務
む

超
ちょう

過
か

を おこしていた ケ
け

ーブ
ぶ

ル
る

テ
て

レ
れ

ビ
び

SNU（ス
す

ーパ
ぱ

ー・ネ
ね

ッ
っ

ト
と

ワ
わ

ーク
く

・ユ
ゆ

ー）を J：
COM（ジ

じ

ェ
ぇ

イ
い

コ
こ

ム
む

）に 額
がく

面
めん

の 満
まん

額
がく

で うる ことが

できました。さらに 毎
まい

年
とし

、赤
あか

字
じ

を だしつづけてい

た 浦
うら

安
やす

市
いち

川
かわ

市
し

民
みん

病
びょう

院
いん

を 自
じ

治
ち

医
い

科
か

大
だい

学
がく

系
けい

の 公
こう

益
えき

社
しゃ

団
だん

法
ほう

人
じん

地
ち

域
いき

医
い

療
りょう

振
しん

興
こう

協
きょう

会
かい

への 民
みん

営
えい

化
か

に 成
せい

功
こう

した ことは おおきな 喜
よろこ

びでした。

また、１期
き

目
め

の 公
こう

約
やく

で あった〝おさんぽバ
ば

ス
す

〟

も １・２号
ごう

路
ろ

線
せん

とも 順
じゅん

調
ちょう

に はしり、現
げん

在
ざい

、３号
ごう

路
ろ

線
せん

の 検
けん

討
とう

も はじまりました。

2003年
ねん

には 14番
ばん

目
め

の 小
しょう

学
がっ

校
こう

の 高
たか

洲
す

小
しょう

学
がっ

校
こう

を

たてる とき、いままでの〝ようかん型
がた

〟の 校
こう

舎
しゃ

か

ら ブ
ぶ

ド
ど

ウ
う

の 房
ふさ

を 意
い

味
み

する〝ク
く

ラ
ら

ス
す

タ
た

ー型
がた

校
こう

舎
しゃ

〟

へと かえました。将
しょう

来
らい

の 少
しょう

子
し

化
か

と 高
こう

齢
れい

社
しゃ

会
かい

を か

んがえて、時
じ

代
だい

の 流
なが

れの 中
なか

で 校
こう

舎
しゃ

の 有
ゆう

効
こう

活
かつ

用
よう

や

転
てん

用
よう

が できるように する ためでした。

つづいて 2005年
ねん

の 日
ひ

の出
で

南
みなみ

小
しょう

学
がっ

校
こう

、翌
よく

2006年
ねん

の 高
たか

洲
す

北
きた

小
しょう

学
がっ

校
こう

、明
あけ

海
み

南
みなみ

小
しょう

学
がっ

校
こう

と 明
あけ

海
み

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

を

一
ひと

つに した 校
こう

舎
しゃ

、さらに 2010年
ねん

の 東
ひがし

野
の

小
しょう

学
がっ

校
こう

、

2013年
ねん

の 高
たか

洲
す

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

と たててきました。

市
し

長
ちょう

に なった ころの 浦
うら

安
やす

市
し

の人
じん

口
こう

は、約
やく

12万
まん

8000人
にん

でした。震
しん

災
さい

後
ご

、一
いち

時
じ

へりましたが、現
げん

在
ざい

は

約
やく

16万
まん

6000人
にん

と、数
すう

年
ねん

前
まえ

から 再
ふたた

び ふえる ように

なりました。

熊
くま

川
がわ

市
し

政
せい

から 引
ひ

き継
つ

いだ 財
ざい

政
せい

も、国
くに

からの 普
ふ

通
つう

地
ち

方
ほう

交
こう

付
ふ

税
ぜい

を もらわない、国
くに

から 自
じ

立
りつ

した 自
じ

治
ち

体
たい

である 不
ふ

交
こう

付
ふ

団
だん

体
たい

で ある まま、今
いま

に つづき、次
つぎ

の

市
し

長
ちょう

に 渡
わた

せる ことが でき、ホ
ほ

ッ
っ

と しています。

地
ち

方
ほう

債
さい

残
ざん

高
だか

も、1999年
ねん

度
ど

末
まつ

の 473億
おく

円
えん

から、2015
年
ねん

度
ど

末
まつ

現
げん

在
ざい

197億
おく

円
えん

と 276億
おく

円
えん

返
かえ

してきて 健
けん

全
ぜん

（２ペ
ぺ

ージ
じ

に つづく）

1998年
ねん

11月
がつ

８
よう

日
か

、浦
うら

安
やす

市
し

長
ちょう

選
せん

挙
きょ

の 投
とう

票
ひょう

日
び

に開
かい

票
ひょう

が おわり、市
し

の 職
しょく

員
いん

から 当
とう

選
せん

の 知
し

らせを 受
う

け取
と

りました。その ときから、早
はや

い

もので ５期
き

目
め

の 18年
ねん

３か月
げつ

に なりました。

とても 短
みじか

い 時
じ

間
かん

でも あり、長
なが

い 月
つき

日
ひ

で あ

ったような 気も します。

昨
さく

年
ねん

４月
がつ

、東
ひがし

葛
かつしか

飾郡
ぐん

浦
うら

安
やす

町
まち

から
”

〝浦
うら

安
やす

市
し

〟

へと 市
し

制
せい

が 行
おこな

われて 35 周
しゅう

年
ねん

を 迎
むか

えました。

振
ふ

り返
かえ

ると 35年
ねん

の 前
ぜん

半
はん

の 創
そう

生
せい

期
き

を 熊
くま

川
がわ

好
よし

生
お

前
ぜん

市
し

長
ちょう

が 担
たん

当
とう

し、 私
わたし

が 後
こう

半
はん

の 発
はっ

展
てん

期
き

と

安
あん

定
てい

期
き

を 担
たん

当
とう

した ことに なりました。

４期
き

目
め

に はいった 翌
よく

年
とし

、 新
あたら

しい 事
じ

業
ぎょう

を

盛
も

り込
こ

んだ 予
よ

算
さん

審
しん

議
ぎ

を していた ３月
がつ

11日
にち

、

「何
い

時
つ

かは」と 覚
かく

悟
ご

していた 震
しん

災
さい

が おこりま

した。そして〝液
えき

状
じょう

化
か

〟の 被
ひ

害
がい

を うけ、1949
年
ねん

９月
がつ

以
い

来
らい

、62年
ねん

ぶりの 災
さい

害
がい

救
きゅう

助
じょ

法
ほう

の 適
てき

用
よう

を

うける ことに なりました。

しかし、震
しん

災
さい

の 数
すう

年
ねん

前
まえ

から いろいろな 訓
くん

練
れん

を くりかえしていた ことも やくにたち、１時
じ

間
かん

後
ご

には 臨
りん

時
じ

部
ぶ

長
ちょう

会
かい

議
ぎ

を ひらき、災
さい

害
がい

対
たい

策
さく

本
ほん

音
おん

楽
がく

ホ
ほ

ール
る

の 様子
よ う す

コ
こ

ン
ん

サ
さ

ート
と

ホ
ほ

ール
る

よい 響
ひび

きで、 美
うつく

しい 音
おん

楽
がく

を きくことが できる 音
おん

楽
がく

ホ
ほ

ール
る

。 客
きゃく

席
せき

は 303席
せき

（固
こ

定
てい

、

車
くるま

いす席
せき

３席
せき

含
ふく

む）。

ロ
ろ

ビ
び

ー、運
うん

営
えい

事
じ

務
む

室
しつ

ハ
は

ーモ
も

ニ
に

ー ホ
ほ

ール
る

舞
ぶ

台
たい

形
けい

式
しき

・平
ひら

土
ど

間
ま

形
けい

式
しき

と 変
か

える

ことが でき、いろいろな 文
ぶん

化
か

芸
げい

術
じゅつ

が 楽
たの

しめます。客
きゃく

席
せき

は 201席
せき

（可
か

動
どう

席
せき

、車
くるま

いす席
せき

１席
せき

含
ふく

む）。

ス
す

タ
た

ジ
じ

オ
お

５室
しつ

グ
ぐ

ラ
ら

ン
ん

ド
ど

ピ
ぴ

ア
あ

ノ
の

や ド
ど

ラ
ら

ム
む

セ
せ

ッ
っ

ト
と

などが あり、合
がっ

唱
しょう

や 楽
がっ

器
き

練
れん

習
しゅう

、ダ
だ

ン
ん

ス
す

など 市
し

民
みん

が 気
き

軽
がる

に 利
り

用
よう

できる ス
す

タ
た

ジ
じ

オ
お

です。

４月
が つ

８
よ う

日
か

浦
う ら

安
や す

音
お ん

楽
が く

ホ
ほ

ール
る

が できます

「市
し

長
ちょう

を 辞
や

めます」

６階
かい

・７階
かい

５階
かい

４階
かい

４階
かい

４月
がつ

８
よう

日
か

、新
しん

浦
うら

安
やす

駅
えき

前
まえ

に「浦
うら

安
やす

音
おん

楽
がく

ホ
ほ

ール
る

」が できます。このホ

ールは、音
おと

が 美
うつく

しく 響
ひび

く 音
おん

楽
がく

専
せん

用
よう

ホ
ほ

ール
る

で、世
せ

界
かい

で 活
かつ

躍
やく

する

おおくの 音
おん

楽
がく

家
か

だけでなく、市
し

民
みん

の 皆
みな

さんに たくさん 利
り

用
よう

して

もらい、「音
おん

楽
がく

」を 発
はっ

表
ぴょう

し、人
ひと

を 育
そだ

て、楽
たの

しむ 場
ば

所
しょ

の 中
ちゅう

心
しん

にします。

問
とい

：生
しょう

涯
がい

学
がく

習
しゅう

課
か

☎712・6794
● 2017年

ねん

度
ど

の もよおしの 予
よ

定
てい

コ
こ

ン
ん

サ
さ

ート
と

ホ
ほ

ール
る

５月
がつ

28日
にち

（日
にち

） 高
たか

橋
はし

悠
ゆう

治
じ

氏
し

＆
あんど

ヴ
ヴ

ィ
ぃ

ル
る

タ
た

ス
す

・ク
く

ァ
ぁ

ル
る

テ
て

ッ
っ

ト
と

＋１ほか

６月
がつ

10
とお

日
か

（土
ど

） 吉
よし

野
の

直
なお

子
こ

氏
し

（ハ
は

ープ
ぷ

）ほか

６月
がつ

17日
にち

（土
ど

） ダ
だ

ン
ん

・タ
た

イ
い

・ソ
そ

ン
ん

（ピ
ぴ

ア
あ

ノ
の

）ほか

2017年
ねん

度
ど

の もよおしの 予
よ

定
てい

と チ
ち

ケ
け

ッ
っ

ト
と

販
はん

売
ばい

は、音
おん

楽
がく

ホ
ほ

ール
る

ホ
ほ

ーム
む

ペ
ぺ

ージ
じ

を みてください。

● 浦
うら

安
やす

音
おん

楽
がく

ホ
ほ

ール
る

の 利
り

用
よう

案
あん

内
ない

を はじめます

市
し

役
やく

所
しょ

７階
かい

に「浦
うら

安
やす

音
おん

楽
がく

ホ
ほ

ール
る

開
かい

館
かん

準
じゅん

備
び

室
しつ

」を おき、ホ
ほ

ール
る

の 申
もう

し込
こ

み方
ほう

法
ほう

や 使
し

用
よう

料
りょう

金
きん

、使
し

用
よう

者
しゃ

登
とう

録
ろく

など、利
り

用
よう

案
あん

内
ない

を はじめます。

また、「利
り

用
よう

案
あん

内
ない

パ
ぱ

ン
ん

フ
ふ

レ
れ

ッ
っ

ト
と

」を 各
かく

公
こう

民
みん

館
かん

、文
ぶん

化
か

会
かい

館
かん

、市
し

民
みん

プ
ぷ

ラ
ら

ザ
ざ

などで 配
くば

ります。

「浦
うら

安
やす

音
おん

楽
がく

ホ
ほ

ール
る

開
かい

館
かん

準
じゅん

備
び

室
しつ

」での 案
あん

内
ない

は、２月
がつ

28日
にち

（火
か

）までです。３月
がつ

１
つい

日
たち

（水
すい

）からは、

浦
うら

安
やす

音
おん

楽
がく

ホ
ほ

ール
る

５階
かい

で 案
あん

内
ない

します。

２月
がつ

28日
にち

（火
か

）まで（浦
うら

安
やす

音
おん

楽
がく

ホ
ほ

ール
る

開
かい

館
かん

準
じゅん

備
び

室
しつ

）時
じ

間
かん

月
げつ

～金
きん

曜
よう

日
び

午
ご

前
ぜん

９時
じ

～午
ご

後
ご

５時
じ

３月
がつ

１日
ついたち

（水
すい

）から（浦
うら

安
やす

音
おん

楽
がく

ホ
ほ

ール
る

）時
じ

間
かん

：午
ご

前
ぜん

９時
じ

～午
ご

後
ご

10時
じ

（窓
まど

口
ぐち

は 午
ご

後
ご

９時
じ

まで）

※休
きゅう

館
かん

日
び

など、詳
くわ

しい ことは 問
と

い合
あ

わせて ください。

この春
は る

、美
う つ く

しい 音
お ん

楽
が く

が 響
ひ び

く
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■世
せ

界
かい

ト
と

ッ
っ

プ
ぷ

ス
す

イ
い

マ
ま

ー松
まつ

田
だ

丈
たけ

志
し

選
せん

手
しゅ

の 水
すい

泳
えい

教
きょう

室
しつ

の 観
かん

覧
らん

時
とき

：３月
がつ

４日
か

（土
ど

）午
ご

前
ぜん

10時
じ

～正
しょう

午
ご

所
ところ

：屋
おく

内
ない

水
すい

泳
えい

プ
ぷ

ール
る

※申
もう

し込
こ

み なし、直
ちょく

接
せつ

会
かい

場
じょう

へ き

て ください。

問
とい

：屋
おく

内
ない

水
すい

泳
えい

プ
ぷ

ール
る

☎304・0030

■UIFA創
そう

立
りつ

30 周
しゅう

年
ねん

記
き

念
ねん

講
こう

演
えん

会
かい

と

懇
こん

親
しん

会
かい

の お知
し

らせ

時
と き

：３月
がつ

５
いつ

日
か

（日
にち

）午
ご

後
ご

３時
じ

～５時
じ

30分
ぷん

こんにちは 市
し

長
ちょう

室
しつ

です      浦
うら

安
やす

市
し

長
ちょう

松
まつ

崎
ざき

秀
ひで

樹
き

また、国
くに

が すぐに しなければならない 少
しょう

子
し

化
か

対
たい

策
さく

も、議
ぎ

会
かい

の 議
ぎ

決
けつ

を もらって 30億
おく

円
えん

を 財
ざい

政
せい

調
ちょう

整
せい

基
き

金
きん

から だして「少
しょう

子
し

化
か

対
たい

策
さく

基
き

金
きん

」を つ

くり、できることは 何
なん

でも してきた つもりです。

核
かく

家
か

族
ぞく

が いちばん 多
おお

い 本
ほん

市
し

にとっては、親
おや

の

かわりに 行
ぎょう

政
せい

が 行
おこな

う 子
こ

育
そだ

て 支
し

援
えん

が いちばん

ひつようで あると かんがえて きました。

昨
さく

年
ねん

末
まつ

、子
こ

育
そだ

て 情
じょう

報
ほう

サ
さ

イ
い

ト
と

の 日
にっ

経
けい

DUAL と 日
に

本
ほん

経
けい

済
ざい

新
しん

聞
ぶん

社
しゃ

が、『共
とも

働
ばたら

き 子
こ

育
そだ

て しやすい 街
まち

グ
ぐ

ラ
ら

ン
ん

プ
ぷ

リ
り

2016』を 発
はっ

表
ぴょう

し、浦
うら

安
やす

市
し

は 全
ぜん

国
こく

編
へん

で 第
だい

1回
かい

目
め

の グ
ぐ

ラ
ら

ン
ん

プ
ぷ

リ
り

を うけて、こども部
ぶ

長
ちょう

を は

じめ 関
かん

係
けい

者
しゃ

と 喜
よろこ

び 合
あ

いました。

この度
たび

、十
じゅう

分
ぶん

に かんがえた 結
けっ

果
か

、３月
がつ

に 行
おこな

わ

れる 千
ち

葉
ば

県
けん

知
ち

事
じ

選
せん

に でる ことを きめ、２月
がつ

９
ここの

日
か

の 臨
りん

時
じ

議
ぎ

会
かい

で 市
し

長
ちょう

を 辞
や

める ことに しまし

た。これまでの 18年
ねん

３か月
げつ

の 間
あいだ

、市
し

政
せい

を 担
たん

当
とう

さ

せて もらい、思
おも

いの とおりに 働
はたら

かせて もらっ

たことを 心
こころ

から お礼
れい

申
もう

し上
あ

げます。

この「こんにちは 市
し

長
ちょう

室
しつ

です」は、市
し

民
みん

の 皆
みな

様
さ ま

に、

少
すこ

しでも 行
ぎょう

政
せい

に 関
かん

心
しん

を もって もらうために、

1999年
ねん

の ６月
がつ

１
つい

日
たち

号
ごう

から 書
か

き始
はじ

めた ものです。

約
やく

17年
ねん

に わたり すべて 自
じ

分
ぶん

で かんがえて、かい

てきました。

毎
まい

回
かい

、締
し

め切
き

り ギ
ぎ

リ
り

ギ
ぎ

リ
り

で あったり、担
たん

当
とう

職
しょく

員
いん

泣
な

かせの コ
こ

ーナ
な

ーでしたが、ついに 最
さい

終
しゅう

回
かい

を

迎
むか

えました。 これまで、よんで もらった 市
し

民
みん

か

ら おおくの 励
はげ

ましや ご意
い

見
けん

を もらいましたが、

改
あらた

めて お礼
れい

を 申
もう

し上
あ

げます。

最
さい

後
ご

に、これまで 市
し

政
せい

に ご理
り

解
かい

・ご協
きょう

力
りょく

を も

らった、市
し

民
みん

や 議
ぎ

会
かい

の 皆
みな

様
さま

に 心
こころ

より 感
かん

謝
しゃ

を 申
さる

し上
あ

げ、筆
ふで

を おきます。

（「こんにちは市
し

長
ちょう

室
しつ

です」の つづき）

財
ざい

政
せい

を さらに しっかりした ものと して、引
ひ

き

渡
わた

す ことが できます。

震
しん

災
さい

の 復
ふっ

旧
きゅう

・復
ふっ

興
こう

も 完
かん

成
せい

が みえて きました。

耐
たい

震
しん

性
せい

にも 老
ろう

朽
きゅう

化
か

にも おおきな 問
もん

題
だい

の あった

市
し

役
やく

所
しょ

庁
ちょう

舎
しゃ

も、昨
さく

年
ねん

６月
がつ

完
かん

成
せい

しました。次
つぎ

に 必
かなら

ず くるで あろう 首
しゅ

都
と

直
ちょっ

下
か

地
じ

震
しん

などの ときの

司
し

令
れい

塔
とう

と して、100年
ねん

耐
た

える ことが できる新
しん

庁
ちょう

舎
しゃ

が 完
かん

成
せい

し、安
あん

心
しん

して 辞
や

める ことが できます。

教
きょう

育
いく

は 国
こっ

家
か

百
ひゃく

年
ねん

の 大
たい

計
けい

と 言
い

われますが、１

期
き

目
め

の 公
こう

約
やく

である 少
しょう

人
にん

数
ずう

教
きょう

育
いく

も 浦
うら

安
やす

市
し

が 独
どく

自
じ

に 採
さい

用
よう

した 少
しょう

人
にん

数
ずう

教
きょう

育
いく

推
すい

進
しん

教
きょう

員
いん

を 全
ぜん

校
こう

に おいて、すっかり 定
てい

着
ちゃく

して います。

全
ぜん

国
こく

の 教
きょう

育
いく

長
ちょう

が、教
きょう

育
いく

予
よ

算
さん

を せめて 一
いっ

般
ぱん

会
かい

計
けい

の 10パ
ぱ

ーセ
せ

ン
ん

ト
と

超
こ

えに したいと 願
ねが

っている こ

とを、黒
くろ

田
だ

前
ぜん

教
きょう

育
いく

長
ちょう

に ききましたが、本
ほん

市
し

では ほ

ぼ 20パ
ぱ

ーセ
せ

ン
ん

ト
と

台
だい

を つづけていて、学
がっ

校
こう

教
きょう

育
いく

だけ

で なく ス
す

ポ
ぽ

ーツ
つ

や 生
しょう

涯
がい

学
がく

習
しゅう

にも 力
ちから

をいれて

こられたのも、私
わたし

に とっては 自
じ

慢
まん

の 一
ひと

つです。

ス
す

ケ
け

ート
と

ボ
ぼ

ード
ど

場
じょう

リ
り

ニ
に

ュ
ゅ

ーア
あ

ル
る

オ
お

ープ
ぷ

ン
ん

３月
がつ

19日
にち

（日
にち

）、ス
す

ケ
け

ート
と

ボ
ぼ

ード
ど

場
じょう

が リ
り

ニ
に

ュ
ゅ

ーア
あ

ル
る

オ
お

ープ
ぷ

ン
ん

します。これを 記念して、オープニング セレモニーを 行います。

時
とき

：３月
がつ

19日
にち

（日
にち

）午
ご

前
ぜん

10時
じ

～ ※セ
せ

レ
れ

モ
も

ニ
に

ーのみ 雨
う

天
てん

決
けっ

行
こう

。

所
ところ

：運
うん

動
どう

公
こう

園
えん

ス
す

ケ
け

ート
と

ボ
ぼ

ード
ど

場
じょう

※申
もう

し込
こ

み なし、直
ちょく

接
せつ

会
かい

場
じょう

へ きて ください。

問
とい

：市
し

民
みん

ス
す

ポ
ぽ

ーツ
つ

課
か

☎712・6819

体
たい

験
けん

など、11時
じ

～正
しょう

午
ご

＝消
しょう

防
ぼう

音
おん

楽
がく

隊
たい

コ
こ

ン
ん

サ
さ

ート
と

※雨
う

天
てん

中
ちゅう

止
し

所
ところ

：イ
い

ク
く

ス
す

ピ
ぴ

ア
あ

リ
り

問
とい

：消
しょう

防
ぼう

本
ほん

部
ぶ

予
よ

防
ぼう

課
か

☎304・0143
■
しかく

健
けん

康
こう

推
すい

進
しん

員
いん

と いっしょに さくら

ウ
う

オ
お

ーキ
き

ン
ん

グ
ぐ

時
とき

：３月
がつ

29日
にち

（水
すい

）午
ご

前
ぜん

９時
じ

45分
ふん

～午
ご

後
ご

０時
じ

15分
ふん

※健
けん

康
こう

セ
せ

ン
ん

タ
た

ーに 集
しゅう

合
ごう

。雨
う

天
てん

中
ちゅう

止
し

。

対
たい

象
しょう

：市
し

内
ない

在
ざい

住
じゅう

の 方
かた

、先
せん

着
ちゃく

30人
にん

。

内
ない

容
よう

：健
けん

康
こう

推
すい

進
しん

員
いん

と いっしょに しお

かぜ緑
りょく

道
どう

を 歩
ある

く。

申
もうし

込
こみ

：３月
がつ

１
つい

日
たち

午
ご

前
ぜん

９時
じ

から、電
でん

話
わ

で、

健
けん

康
こう

増
ぞう

進
しん

課
か

☎381・9059 へ。

問
とい

：健
けん

康
こう

増
ぞう

進
しん

課
か

■文
ぶん

化
か

会
かい

館
かん

の リ
り

ニ
に

ュ
ゅ

ーア
あ

ル
る

オ
お

ープ
ぷ

ン
ん

と

それに 伴
ともな

う 文
ぶん

化
か

会
かい

館
かん

事
じ

務
む

室
し つ

の 場
ば

所
し ょ

の 変
へん

更
こ う

の お知
し

らせ

昨
さ く

年
ねん

７月
がつ

１
つい

日
たち

から 特
と く

定
てい

天
てん

井
じょう

などの 各
か く

改
かい

修
しゅう

工
こ う

事
じ

の ため 閉
し ま

っていた 文
ぶん

化
か

会
かい

館
かん

が、4月
がつ

1
つい

日
たち

（土
ど

）に リ
り

ニ
に

ュ
ゅ

ーア
あ

ル
る

オ
お

ープ
ぷ

ン
ん

します。この 開
かい

館
かん

準
じゅん

備
び

に 伴
ともな

い、文
ぶん

化
か

会
かい

館
かん

の 受
う け

付
つけ

業
ぎょう

務
む

は、下
か

記
き

の 期
き

間
かん

、市
し

民
みん

プ
ぷ

ラ
ら

ザ
ざ

で 行
おこな

います。

受
うけ

付
つけ

期
き

間
かん

：３月
がつ

16日
にち

（木
もく

）～31日
にち

（金
きん

）

業
ぎょう

務
む

内
ない

容
よう

：●文
ぶん

化
か

会
かい

館
かん

の 大
だい

小
しょう

ホ
ほ

ール
る

予
よ

約
やく

受
うけ

付
つけ

●文
ぶん

化
か

会
かい

館
かん

の 利
り

用
よう

取
と

り消
け

し ●使
し

用
よう

料
りょう

の 支
し

払
はら

い など

問
とい

：文
ぶん

化
か

会
かい

館
かん

☎353・1121、市
し

民
みん

プ
ぷ

ラ
ら

ザ
ざ

☎350・3101

（生
しょう

涯
がい

学
がく

習
しゅう

課
か

）

■保
ほ

育
いく

室
しつ

ゆるり 利
り

用
よう

者
しゃ

募
ぼ

集
しゅう

の お知
し

らせ

理
り

由
ゆう

を 問
と

わず、こどもを 預
あず

かる 保
ほ

育
いく

室
しつ

の 利
り

用
よう

者
しゃ

を 募
ぼ

集
しゅう

します。週
しゅう

１

～３
みっ

日
か

の 定
てい

期
き

保
ほ

育
いく

の ほか、１日
にち

単
たん

位
い

の 一
いち

時
じ

保
ほ

育
いく

も 行
おこな

っています。

時
と き

：４月
がつ

１
つい

日
たち

から 月
げつ

～金
きん

曜
よ う

日
び

午
ご

前
ぜん

９時
じ

～

午
ご

後
ご

５時
じ

（祝
しゅく

日
じつ

、年
ねん

末
まつ

年
ねん

始
し

などを 除
のぞ

く）

所
ところ

：東
ひがし

野
の

１-９-３（東
ひがし

野
の

児
じ

童
ど う

セ
せ

ン
ん

タ
た

ー
ー

近
ちか

く）

対
たい

象
しょう

：４か月
げつ

～２歳
さい

児
じ

費
ひ

用
よう

：●定
てい

期
き

保
ほ

育
いく

（月
げつ

額
がく

。週
しゅう

１回
かい

月
つき

４回
かい

利
り

用
よう

）午
ご

前
ぜん

９時
じ

～午
ご

後
ご

１時
じ

、１時
じ

～５時
じ

＝各
かく

6800円
えん

、午
ご

前
ぜん

９時
じ

～午
ご

後
ご

４

時
じ

＝１万
まん

円
えん

、午
ご

前
ぜん

９時
じ

～午
ご

後
ご

５時
じ

＝１

万
まん

2000円
えん

●一
いち

時
じ

保
ほ

育
いく

午
ご

前
ぜん

９時
じ

～午
ご

後
ご

１時
じ

、１

時
じ

～５時
じ

＝各
かく

2000円
えん

、午
ご

前
ぜん

９時
じ

～午
ご

後
ご

５時
じ

＝3000円
えん

※申
もうし

込
こみ

方
ほう

法
ほう

など、詳
くわ

しい ことは、保
ほ

育
いく

室
しつ

ゆるり ホ
ほ

ーム
む

ペ
ぺ

ージ
じ

http://yururi.npo-i.net を みるか、問
と

い合
あ

わせて ください。

問
とい

：保
ほ

育
いく

室
しつ

ゆるり ☎720・4600
（保

ほ

育
いく

幼
よう

稚
ち

園
えん

課
か

）

■乗
じょう

船
せん

体
たい

験
けん

＆
あんど

歴
れき

史
し

探
たん

訪
ぼう

時
と き

：３月
がつ

19日
にち

（日
にち

）午
ご

前
ぜん

10時
じ

～午
ご

後
ご

２時
じ

対
たい

象
しょう

：中
ちゅう

学
がく

生
せい

以
い

上
じょう

、先
せん

着
ちゃく

20人
にん

内
ない

容
よう

：木
もく

造
ぞう

船
せん

に のり、境
さかい

川
がわ

からの 町
まち

並
な

みを 眺
なが

め、フ
ふ

ラ
ら

ワ
わ

ー通
どお

りの まわり

を あるきます。

申
もうし

込
こみ

：２月
がつ

19日
にち

（日
にち

）から、直
ちょく

接
せつ

ま

たは 電
でん

話
わ

で、郷
きょう

土
ど

博
はく

物
ぶつ

館
かん

☎305・4300
へ

問
とい

：郷
きょう

土
ど

博
はく

物
ぶつ

館
かん

所
ところ

：市
し

民
みん

プ
ぷ

ラ
ら

ザ
ざ

（WAVE101）
対
たい

象
しょう

：高
こう

校
こう

生
せい

以
い

上
じょう

の 方
かた

、先
せん

着
ちゃく

50人
にん

内
ない

容
よう

：講
こう

演
えん

会
かい

「国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

～変
か

わりゆく

環
かん

境
きょう

の 中
なか

で～」《平
たいら

将
まさ

明
あき

氏
し

（元
もと

内
ない

閣
かく

府
ふ

副
ふく

大
だい

臣
じん

）》、懇
こん

親
しん

会
かい

申
もうし

込
こみ

：電
でん

話
わ

または Eメ
め

ール
る

（事
じ

業
ぎょう

名
めい

・

氏
し

名
めい

・電
でん

話
わ

番
ばん

号
ごう

）で UIFA事
じ

務
む

局
きょく

☎

381・5931、✉uifa@uifa-urayasu.jp へ

問
とい

：UIFA事
じ

務
む

局
きょく

（地
ち

域
いき

ネ
ね

ッ
っ

ト
と

ワ
わ

ーク
く

課
か

）

■ 英
えい

語
ご

に よ る 講
こ う

演
えん

会
かい

「 Our World 

Today」

時
とき

：３月
がつ

25日
にち

（土
ど

）午
ご

後
ご

４時
じ

30分
ぷん

～５

時
じ

30分
ぷん

所
ところ

：国
こく

際
さい

セ
せ

ン
ん

タ
た

ー

定
てい

員
いん

：先
せん

着
ちゃく

60人
にん

講
こう

師
し

：Liz Fuse
内
ない

容
よう

：ス
す

ペ
ぺ

イ
い

ン
ん

巡
じゅん

礼
れい

に ついて

申
もうし

込
こみ

：３月
がつ

６
むい

日
か

（月
げつ

）午
ご

前
ぜん

９時
じ

から、

電
でん

話
わ

で、UFRA事
じ

務
む

局
きょく

（地
ち

域
いき

ネ
ね

ッ
っ

ト
と

ワ
わ

ーク
く

課
か

内
ない

） ☎712・6247 へ

問
とい

：UFRA事
じ

務
む

局
きょく

■春
しゅん

季
き

火
か

災
さい

予
よ

防
ぼう

コ
こ

ン
ん

サ
さ

ート
と

時
とき

・内
ない

容
よう

：３
３

月
がつ

４
よっ

日
か

（土
ど

）午
ご

前
ぜん

10時
じ

～

正
しょう

午
ご

＝消
しょう

防
ぼう

車
しゃ

両
りょう

の 展
てん

示
じ

、応
おう

急
きゅう

手
て

当
あて

外
がい

国
こく

人
じん

相
そう

談
だん

窓
まど

口
ぐち

日
にち

時
じ

：毎
まい

週
しゅう

月
げつ

～金
きん

曜
よう

日
び

午
ご

前
ぜん

10時
じ

～正
しょう

午
ご

、午
ご

後
ご

１時
じ

～４

時
じ

場
ば

所
しょ

：市
し

役
やく

所
しょ

本
ほん

庁
ちょう

舎
しゃ

３階
かい

使
し

用
よう

言
げん

語
ご

：英
えい

語
ご

・フ
ふ

ラ
ら

ン
ん

ス
す

語
ご

・中
ちゅう

国
ごく

語
ご

・ポ
ぽ

ーラ
ら

ン
ん

ド
ど

語
ご

・ス
す

ペ
ぺ

イ
い

ン
ん

語
ご

・ロ
ろ

シ
し

ア
あ

語
ご

・日
に

本
ほん

語
ご

電
でん

話
わ

番
ばん

号
ごう

と 場
ば

所
しょ

：☎ 351・1111（内
ない

線
せん

14108）

地
ち

域
いき

ネ
ね

ッ
っ

ト
と

ワ
わ

ーク
く

課
か

３月
がつ

の 資
し

源
げん

ごみを 集
あつ

める 日
にち

時
じ

場
ば

所
し ょ

ビ
び

ン
ん

・缶
かん

・ペ
ぺ

ッ
っ

ト
と

ボ
ぼ

ト
と

ル
る

紙
かみ

（新
し ん

聞
ぶん

・雑
ざ っ

誌
し

など）

猫
ねこ

実
ざね

、北
き た

栄
ざかえ

、当
と う

代
だい

島
じ ま

火
か

曜
よ う

日
び

月
げつ

曜
よ う

日
び

堀
ほ り

江
え

、 東
ひがし

野
の

、富
ふ

士
じ

見
み

、舞
まい

浜
はま

水
すい

曜
よ う

日
び

土
ど

曜
よ う

日
び

海
かい

楽
ら く

、美
み

浜
はま

、入
い り

船
ふね

、日
ひ

の出
で

、明
あけ

海
み

木
も く

曜
よ う

日
び

月
げつ

曜
よ う

日
び

富
と み

岡
おか

、今
い ま

川
がわ

、弁
べん

天
てん

、鉄
て っ

鋼
こ う

通
どお

り、高
たか

洲
す

、港
みなと

、千
ち

鳥
ど り

金
きん

曜
よ う

日
び

土
ど

曜
よ う

日
び

＊ごみは、集
あつ

める 日
ひ

の 午
ご

前
ぜん

７時
じ

から ８時
じ

までの 間
あいだ

に 出
だ

して ください。粗
そ

大
だい

ごみは、別
べつ

に 集
あつ

めるので

電
でん

話
わ

で 申
も う

し込
こ

んで ください。 粗
そ

大
だい

ごみ 受
う

け付
つ

けセ
せ

ン
ん

タ
た

ーの 電
でん

話
わ

番
ばん

号
ご う

は ０４７－３０５－４０００です。


